



Österreichische Männertagung 2011

Diversität von Männlichkeiten | 20.-21. Oktober, Graz (A)

Österreichische Männertagung 2011

Auseinandersetzung mit männlichen Orientierungsmustern als Beitrag zur Geschlechterdemokratie

20. und 21. Oktober 2011, Graz | FH JOANNEUM Campusgebäude, Eggenberger Allee 11, A-8020 Graz

Die österreichische Männertagung 2011 widmet sich dem Thema Diversität von Männlichkeiten und diskutiert unterschiedliche Männlichkeitsentwürfe vor dem Hintergrund relevanter gesellschaftlicher Diskurse im Feld der Männer- und Genderarbeit. Theoretische und praktische Grundlage der komplexen Relationen zwischen Frauen und Männern sowie zwischen verschiedenen Männlichkeiten bildet dabei das Konzept der hegemonialen Männlichkeit der australischen Soziologin Raewyn Connell.

Programm und Anmeldung unter:

<http://maennertagung2011.mur.at>



Jubiläumsfest 15 Jahre Männerberatung Graz

20. Oktober 2011 | generalmusikdirektion | Graz

Mit **Bundesminister Rudolf Hundstorfer** (BM für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz), **Prof.in Dr.in Raewyn Connell**, australische Soziologin und Begründerin des Konzepts der hegemonialen Männlichkeit, **Dr. Thomas Gesterkamp**, Journalist und Buchautor („Die Krise der Kerle“), **Dr. Erich Lehner**, Psychoanalytiker, Männer- und Geschlechterforscher, **Mag.^a Renata Schmidtkunz**, Journalistin (ORF/3sat, Club 2 und Radio Ö1) und vielen anderen.

Eine Veranstaltung der MÄNNERBERATUNG GRAZ in Zusammenarbeit mit der FH JOANNEUM/Studiengang Soziale Arbeit.

Kooperationen: AMÖ (Arbeitsgemeinschaft der Männerberatungsstellen und Männerbüros Österreichs) | Grazer Frauenrat | GenderWerkstätte | Grüne Akademie | Koordinationsstelle für Geschlechterstudien, Frauenforschung und Frauenförderung | Katholische Männerbewegung | MigrantInnenbeirat Graz | mur.at | (Stand Juni 2011)

Gefördert: BMASK | BMUKK | Stadt Graz Bürgermeisteramt | Stadt Graz Soziales